



MENSAJE DE INICIO - CONFERENCIA DE PRESIDENTES Y HH ASSORES - MADRID 2018

José Ramón Batiste Peñaranda - Presidente Consejo Coordinador

- El Consejo se plantea un espacio de reflexión, para escuchar y escucharnos
- Es evidente que en la mayor parte de ámbitos de nuestra sociedad, se han terminado las masas participativas; no obstante estamos contentos y agradecidos por vuestra presencia, representación y acogida a esta CONFERENCIA DE PRESIDENTES Y HH ASESORES.
- Lo importante no es sentirnos Antiguos Alumnos de La Salle, sino sentirnos LASALIANOS COMPROMETIDOS, en cualquier campo de acción donde podemos apoyar y colaborar en la Misión Lasaliana
- Todos los que estamos comprometidos en el ámbito lasaliano de los Antiguos Alumnos, lo somos voluntariamente
- Esta tarde celebraremos la Asamblea General; renovación de miembros del Consejo; apelo a vuestra generosidad para la presentación de candidaturas
- Podemos felicitarnos de contar -desde hace años- con el apoyo de los Hermanos Visitadores de nuestro Distrito; creo que valoran nuestro camino recorrido y nos animan a seguir colaborando en la Misión Lasaliana.